



16^{ème} Concours International de Piano de Lyon
Du 1 au 5 Juillet 2025
Date limite d'inscription le 1 avril 2025 à minuit.

FORMULAIRE D'INSCRIPTION 2025

REEMPLIR TRES LISIBLEMENT LES RUBRIQUES CI-DESSOUS

Joindre dans un seul email à eganian@gpipl.fr :

- * CV en anglais et en français de 10 lignes maximum (format PDF)**
- * Photo de haute définition (format jpeg de 2 MO maximum)**
- * Copie du passeport (format PDF)**
- * Le programme complet de toutes les épreuves avec minutages obligatoirement (format PDF)**
- * La preuve du paiement des droits d'inscription de 125 € (format PDF)**
- * Lien Youtube du 1er tour peut être envoyé dans un deuxième email, mais, avant le 1 avril 2025**

Sur tous vos fichiers, n'oubliez pas d'indiquer votre nom et les titres complets des œuvres

E-mail : eganian@gpipl.fr

Le Candidat (16 à 35ans)

NomPrénom :Né(e) le:

Nationalité.....

Adresse

Code postal : Ville:Pays :

Email :.....

Téléphone portable:.....

Votre formation / conservatoire et son adresse e-mail.....

Nom et prénom du professeur :

Tel :..... Email :

Répertoire du Concours 2025 :

Programme du Premier Tour

Vidéo : Youtube, de 15 à 20 minutes. (Une œuvre originale de J.S.Bach, une étude virtuose et complétez votre programme par une ou plusieurs œuvres de votre choix) : **Sur tous vos fichiers, n'oubliez pas d'indiquer 1) - votre nom et 2) - les titres complets des œuvres.**

Il est possible d'inclure l'une des œuvres enregistrées pour le 1er tour dans le programme de la Demi-Finale ou Finale-Récital.

.....
.....
Programme de la Demi-finale : Programme libre au choix du candidat (22 – 25 minutes).

.....
.....
Programme de la Finale –Récital : programme libre de 40-45 minutes au choix du candidat, différent des tours précédents, incluant obligatoirement une œuvre de compositeur Espagnole et le 1^{er} mouvement du concerto retenu (voir la liste ci-dessous des concertos proposés pour 2025) Pour cette épreuve, le candidat sera accompagné au deuxième piano par Monsieur Nobuyoshi Shima.

.....
.....
Finale –Concerto avec orchestre : (cochez le concerto de votre choix)

- W.A.Mozart concerto n 21 KV 467 en Do Majeur
- W.A.Mozart concerto n°23 K488 en La Majeur
- L.V.Beethoven concerto n°5 op.73 en Mi b Majeur
- F.Chopin concerto n°1 op.11 en Mi mineur
- F.Chopin concerto n°2 op.21 en Fa mineur
- E. Grieg concerto op.16 en La mineur
- R. Schumann concerto op. 54 en La mineur
- F. Liszt concerto n 1 S 124 en MiMajeur
- Saint -Saëns concerto n 2 op.22 en sol mineur
- S. Rachmaninov concerto n 2 op.18 en Do mineur
- S. Rachmaninov concerto n 3 op.30 en Ré mineur
- P. Tchaïkovski concerto n 1 op.23 en Si b mineur

Droits d'inscription

Modalités de paiement : **Important** : Indiquer le nom du candidat pour chaque mode de paiement !

Les frais de virement et de Paypal sont à la charge des candidats.

- Par chèque bancaire de **125€** pour les résidents Français à l'ordre de «GPIPL»
- Par Paypal **130€** (frais de paypal inclus) via le site internet www.gpipl.fr
- Par Virement bancaire **125€** à **Crédit Mutuel** :

Code IBAN : FR76 10278073120002058310119

Code SWIFT (BIC) : CMCIFR2A, Bénéficiaire : Grand Prix International de Piano de Lyon.

Adresse : Crédit Mutuel – 34, rue du Wacken – Strasbourg – France

HEBERGEMENT

○ Je souhaite un hébergement en famille d'accueil (service gratuit).

Dès votre admission en demi-finale, veuillez contacter Mme Hélène Balligand coordinatrice du réseau des familles d'accueil par email : helene.balligand@gmail.com, mettre en copie : eganian@gpipl.fr.
Le nombre de logements est limité les demandes seront traitées dans la limite des disponibilités.

VISA

○ - Demande d'invitation officielle pour l'obtention du visa

REGLEMENT

○ Je déclare avoir pris connaissance du règlement du Concours et en accepter tous les termes.

○ AUTORISATION PARENTALE (Si le candidat est mineur de moins de 18 ans)

Le soussigné déclare avoir l'autorité parentale sur le candidat mineur et l'autorise, par la présente, à participer à l'édition 2025 du Concours International de Piano de Lyon (France). Je joins une copie de ma pièce d'identité au présent dossier d'inscription.

Nom du parent :

Signature du parent :

ENQUETE

Comment avez-vous connu le Concours International de Piano de Lyon ? :

.....

A.....le.....

Signature du candidat

L'inscription n'est définitive qu'à la réception du règlement des droits d'inscriptions.



15th Lyon International Piano Competition

From 1 to 5 July 2025

Registration deadline is April 1, 2025 at midnight.

APPLICATION FORM 2025

PLEASE FILL IN VERY CAREFULLY AND LEGIBLY IN CAPITAL LETTERS

Please attach in a single email to eganian@gpipl.fr :

- * CV in English and French of 10 lines maximum (PDF format) * High definition photo (jpeg format of 2 MB maximum) * Copy of passport (PDF format) * The complete program of all the tests with mandatory timings (PDF format) * Proof of payment of the registration fee of 125 € (PDF format) * Youtube link of the 1st round can be sent in a second email, but, before April 1, 2025 On all your files do not forget to indicate your name and the full titles of the works

Email : eganian@gpipl.fr

The Candidate (16 to 35 years old)

Surname:First Name:Date of birth:

Nationality:.....

Address:.....

.....

Post code Town:City:Country:

Email:

Mobile Phone number:

Your music academy and Email :

.....

Your teacher's name :

Phone number:E-mail :

Program of the First Round

Video : Youtube, 15 to 20 minutes. (An original work by J.S.Bach, a virtuoso study and complete your program with one or more works of your choice): On all your files, do not forget to indicate 1) - your name and 2) - the full titles of the works. It is possible to include one of the works recorded for the 1st round in the program of the Semi-Final or Final-Recital.

.....

.....

Program for the Semi-Finale (22-25 minutes), made of works at the candidate's choice

.....

.....

.....

Program for the Finale-Recital Free program of 40-45 minutes of the candidate's choice, different from the previous rounds, necessarily including one work by **Spanish composer** and the 1st movement of the selected concerto (see the list below of concertos proposed for 2024) For this test, the candidate will be accompanied on the second piano by Mr. Nobuyoshi Shima.....

.....

.....

Finale –Concerto with orchestra: (check the concerto of your choice)

- W.A.Mozart concerto n 21 KV 467 en Do Majeur
- W.A.Mozart concerto n°23 K488 en La Majeur
- L.V.Beethoven concerto n°5 op.73 en Mi b Majeur
- F.Chopin concerto n°1 op.11 en Mi mineur
- F.Chopin concerto n°2 op.21 en Fa mineur
- E. Grieg concerto op.16 en La mineur
- R. Schumann concerto op. 54 en La mineur
- F. Liszt concerto n 1 S 124 en MiMajeur
- Saint -Saëns concerto n 2 op.22 en sol mineur
- S. Rachmaninov concerto n 2 op.18 en Do mineur
- S. Rachmaninov concerto n 3 op.30 en Ré mineur
- P. Tchaikovski concerto n 1 op.23 en Si b mineur

Payment terms – 125€

Important : Indicate the candidate's name for each payment method !

Transfer and PayPal costs are the responsibility of the candidates.

- By cheque of 125€ for French residents made out to "GPIPL"
- By Paypal 130€ (PayPal fees included) on the site internet www.gpipl.fr
- By international transfer 125€ to Banque Crédit Mutuel : **Transfer cost is the responsibility of the candidates.**

Code IBAN : FR76 10278073120002058310119 CODE SWIFT(BIC) : CMCIFR2A

Bénéficiary : Grand Prix International de Piano de Lyon –

Adress : Crédit Mutuel – 34, rue du Wacken – Strasbourg – France.

ACCOMMODATION

I would like accommodation with a host family (free service).

As soon as you are admitted to the semi-finals, please contact Ms Hélène Balligand, coordinator of the host family network, by email : helene.balligand@gmail.com put in copy: eganian@gpipl.fr

The number of accommodations is limited requests will be processed within the limits of availability.

Visa

- Request for official invitation to obtain a visa

Rules

- I declare that I have read the contest rules and accept all the terms

PARENTAL AUTHORIZATION (If the candidate is a minor under 18 years old)

The undersigned declares that he has parental authority over the minor applicant and hereby authorizes him to participate in the 2025 edition of the International Piano Competition of Lyon (France). I enclose a copy of my identity document with this registration file.

Name of parent:

Signature of the parent:

Investigation

How did you hear about the Lyon International Piano Competition?

.....

Town:..... on the

Candidate's signature:

Registration is final only upon receipt of payment of registration fees.